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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTONº 83/2021

EMENTA: Requer informações sobre a

árvore Jequitibá da estrada Valinhos-
Itatiba.

Senhor Presidente,

SenhoresVereadores e Senhoras Vereadoras:

O Mandato DiverCidade, representado pelo vereador Marcelo Sussumu

Yanachi Yoshida - PT, no uso de suas atribuições legais, com fundamento na lei 11.527

de 2011 — Lei de Acesso a Informação, requer nos termos regimentais,após aprovação

em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal, Lucimara

GodoyVilas Boas, os seguintes pedidos de informação:

1) Há cuidado periódico fornecido à árvore centenária Jequitibá, localizado na Estada

Valinhos-Itatiba?

a) Se sim, apresentarquais cuidados são tomados.

b) Se não, apresentarjustificativa.

Justificativa:

Em exercício da função fiscalizatória atribuída pela Constituição Federal e Lei

Orgânica de Valinhos a esse Vereador. Ressalta-se também a importância da árvore

por ser um símbolo municipal, uma das sete maravilhas valinhenses e ter apresentado

indícios de enfraquecimento.

Valinhos, 10 de maio de 2021.      Marcelo Sussumu(Y ânáchi Yoshida
Vereador - PT   
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